

Dernière ligne droite avant le Festival de la chanson

En attendant la finale du 12^e Festival de la chanson de Villerupt, le 16 mai, en présence de Maximilien Philippe et Johanna Serrano, les membres du jury ont eu la lourde tâche de sélectionner les trente demi-finalistes.

Ils étaient plus de cinquante à tenter leur chance à Villerupt. D'autres, domiciliés à Orléans, Lyon, Paris ou Marseille, avaient présenté leurs talents en vidéo.

Une soirée de présélection au Festival de la chanson s'est déroulée à la Cave de la MJC de Villerupt, en partenariat avec l'Entente sportive Villerupt Thil. La manifestation était orchestrée par Philippe Joncquel, directeur de la MJC et Sarah Rebay, coordinatrice à la régie technique.

Les membres du jury, Loris Mancini, Patrick Sacconi, Farid Chagaar et Philippe Joncquel, avaient la lourde tâche de choisir les trente candidats qui participeront à la demi-finale, le 13 mai prochain.

L'audition des talents s'est poursuivie une bonne partie de la soirée. Chacun a été accueilli par les présentateurs, Sarah Luana et Philippe Giovanni, qui ont su, avec humour, mettre les chanteurs à l'aise. Un candidat ému s'est notamment perdu dans les paroles de sa chanson... Il a pu reprendre depuis le début.

Invités d'honneur

Le jury a jugé l'ensemble des prestations de bon niveau. « Pour cette présélection, que nous réalisons pour la première fois depuis plusieurs années, l'impression est bonne, le niveau est meilleur que l'an dernier, a apprécié Loris Mancini. Certains jeunes sont à la hauteur mais j'ai tout de même dû interrompre le déroulement quelques secondes pour recommander aux candidats de choisir une chanson adaptée à leurs capacités vocales... Car certains peuvent dans un répertoire trop compliqué à interpréter ».



Les trente candidats sélectionnés retrouveront le jury villeruptien le mercredi 13 mai, à l'occasion des demi-finales. La moitié d'entre eux seulement pourra participer à la grande finale, trois jours plus tard, sous les yeux de Maximilien Philippe, finaliste de The Voice 2014.

Photos RL

Le 13 mai, une quarantaine de chanteurs seront présents à la salle des fêtes. Ils ne seront plus que quinze, trois jours plus tard, pour la finale, qui aura lieu à la salle des fêtes de Villerupt. Avec un invité d'honneur : Maximilien Philippe, finaliste du télé-crochet The Voice en 2014. Il offrira quelques-unes de ses chansons au public et ira à la rencontre des spectateurs et des candidats tout au long de la soirée. Les cinq premiers de cette finale seront récompensés.

Un concours de chant pour les enfants de moins de 14 ans

sera également organisé. Les jeunes inscrits auront la possibilité de participer à des séances de répétition avec Camille Lebourg, professeur de chant à l'école des Arts de la MJC.

Johanna Serrano, qui a fait un beau parcours dans The Voice 2015, en sera la marraine. Tous les enfants seront récompensés. Sarah Schwab, lauréate l'an passé à Villerupt et très remarquée dans The Voice Kid's, sera également présente.

Inscriptions : festivalchansonvillerupt@gmail.com.
Renseignements : www.villeruptchanson.com



Les membres du jury ont dû éliminer une vingtaine de candidats en vue de la demi-finale.